
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 4. August 2018, Duderstadt
Anwesend waren 57 Mitglieder

Top 1

Begrüßung
Um 14:06 begrüßte der 1. Vorsitzende die anwesenden Mitglieder.

Top 2

Feststellung der Beschlussfähigkeit. Bestimmung der Versammlungsleitung und der
Protokollantin/des Protokollanten. Genehmigung des Protokolls der MV 2017.
Bei 57 Anwesenden ist die Mindestanzahl von 10 % der 300 Mitglieder erreicht.

Michael Scheuch wird bei einer Enthaltung zum Versammlungsleiter gewählt.
Kirsten Scholz wird bei einer Enthaltung zur Protokollantin gewählt.
Das Protokoll der MV, veröffentlicht im FOLLOW 436, wird mit einer Enthaltungen genehmigt.

Top 3

Entgegennahme des Geschäftsberichts (1. Vorsitzender) und des
Rechenschaftsberichtes (Schatzmeisterin) für das zurückliegende Geschäftsjahr mit
Aussprache.
Der 1. Vorsitzende berichtet, dass im Geschäftsjahr 2017/18 wie geplant vier FOLLOWs erschienen
sind. Es gab eine Vorstandssitzung mit wenig Diskussionsbedarf.
In den Publikationen mit insgesamt 1862 Seiten entfielen 1384 Seiten auf Clanberichte, 300 Seiten
auf Stories, 178 Seiten dienten sonstigen Zwecken, z. B. Veröffentlichungen von
Vereinsinformationen.
Außerdem wurde die Förderung eines Romans aus dem zweckgebundenen Projektfonts
durchgeführt.

Nach Bericht der Schatzmeisterin gab es zu Beginn des Geschäftsjahres 295 Mitglieder, 196 A-
Mitglieder, und 99 B-Mitglieder, zu Beginn des Geschäftsjahres 2018/19 waren es
198 A-Mitglieder und 102 B-Mitglieder. Die Anzahl der Selbstzahler ist von 30 auf 24
zurückgegangen.

Die Aktiva betragen rund 9000 Euro (darin sind rund 3200 Euro des zweckgebundenen Projektfonts
enthalten), das ist ein Plus von ca. 1000 Euro. Für 2018/19 ist ein Plus von 500 Euro zu erwarten.

Es werden aufgrund der Mitgliederzahlen 205 FOLLOWs gedruckt.

Top 4

Genehmigung des vom 1. Vorsitzenden aufgestellten Haushaltsplanes für das
kommende Geschäftsjahr.
Der Haushaltsplan des 1. Vorsitzenden sieht für das kommende Jahr die Veröffentlichung von 4
FOLLOWs im Umfang von 1.800 Seiten vor, mit dem erhöhten Mitgliedsbeitrag ist das
finanzierbar.



Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen.
Der schwindende Überschuss erklärt sich durch höheres Porto für Büchersendungen.

TOP 5

Entgegennahme des Berichtes der Kassenprüfer
Die Kassenprüferin bestätigt der Schatzmeisterin eine ordnungsgemäße Kassenführung. Sie betont,
dass eine komplette Umstellung der Zahlung der Mitgliederbeiträge auf Lastschrift sinnvoll ist. Sie
empfiehlt die Entlastung der Kassenführerin.

TOP 6

Entlastung des Vorstandes
Gemeinsame Entlastung des Vorstandes wird beantragt.
Bei 3 Enthaltungen ist der Vorstand entlastet.

TOP 7

Beschluss über Satzungsänderungsanträge
Es liegen keine Satzungsänderungsanträge vor.

TOP 8
Beschluss über sonstige Anträge
Es liegen keine sonstigen Anträge vor.

TOP 9
Wahl der Vorstandsmitglieder.
Gewählt werden in Gewählt werden in geraden Kalenderjahren: der oder die 2. Vorsitzende, die/der
Schatzmeister/in, ein weiteres Vorstandsmitglied.
Der Versammlungsleiter wird einstimmig als Wahlleiter bestimmt

2. Vorsitzender
Vorschlag: Jürgen Preiß
56 Ja-Stimmen
Jürgen nimmt die Wahl an

Schatzmeisterin
Irene Fischer-Schmiermund
54 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen
Irene nimmt die Wahl an

Ein weiteres Vorstandsmitglied
Torsten Schmiermund
55 Ja-Stimmen, 1 Enthaltungen

Top 10



Wahl der Kassenprüfer
Kassenprüfer
Vorschlag Hanna Strobel und Jan Seliger
54 Ja-Stimmen, 2 Enthaltung

Top 11

Verschiedenes und Aussprache
• Frage von Tanja nach der Regelung der Freiseiten im Nachfest-FOLLOW

Antwort: 30 Seiten Clanletter, davon 10 Farbseiten.
• Frage von Uwe: Warum gibt es Clanletter im Follow ohne Impressum?

Uwe spricht darüber mit der Redaktion und diese klärt das.
• Hermann Schmid schlägt Mitgliedschaft C mit Bezug nur eines FOLLOWs (Nachfest-

FOLLOW) vor und bittet um ein Stimmungsbild.
Ansichten: übrigen Follows würden entwertet
Man freut sich auf jedes Follow
„Flow“ von Geschichten wird unterbrochen
Es geht um eine kontinuierliche Geschichtsschreibung
Vorstand prüft Aufwand und Kosten bis zur nächsten MV und dankt für die Anregung.

• Hinweis: Im nächstes Jahr erscheint das hundertste FOLLOW, für das der FC verantwortlich
ist.

• Die Redaktion weißt darauf hin, dass der Redaktionsschluss eingehalten werden soll. Sind
Verzögerungen unvermeidlich, so muss frühzeitig Rücksprache gehalten werden.

• Es gibt noch FOLLOW 400-Exemplare (ca. 20), diese kosten 30 Euro, Ansprechpartner bei
Interesse ist Jürgen Preiß. Zur Erinnerung: In dieser Hard-Cover-Ausgabe finden sich eine
Vielzahl von Personen- und Clanvorstellungen.

• Die Farbfreiseitenregelung für das Nach-Fest-FOLLOW gilt nicht für den Storyteil, möchte
ein Autor Farbseiten im Storyteil, kann er diese genau wie zusätzliche Farbseiten im
Clanletter-Teil gegen Unkostenbeteiligung bekommen.

Um 14:58 schließt der 1. Vorsitzende die Sitzung mit Dank an die Teilnehmer.

Köln, 5. September 2018
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